

## **3000 Euro für die Musiktherapie am UKM**

LAER. er Verein „Vergißmeinnicht Kinder in Not Laer“ hat 3000 Euro an die Kinder- und Jugendmedizin am UKM gespendet.

„In der pädiatrischen Hämatologie und Onkologie hat Musiktherapie einen großen Stellenwert“, heißt es in einer Mitteilung. Die Vertreterinnen von Vergißmeinnicht wurden von Nicole Salzmann (Leiterin des psychosozialen Dienstes) und Vera Weinbrenner (Musiktherapeutin) in Empfang genommen. Nach ausführlichen Berichten konnten sie den Musiktherapieraum besichtigen und erfuhren viel über den Einsatz verschiedener Instrumente. Einige müssen neu angeschafft werden, was nur über Spendengelder erfolgen könne. Der gespendete Geldbetrag von 3000 Euro soll in diese Anschaffungen einfließen.